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文責：校長 大内雅之

子ども達の安全のために
～子ども達の登校前に雪かき完了 「感謝」～

１９日は、雪の朝になりました。道路には雪が積もり、
踏み固められた雪が凍結し、交通渋滞が心配され、いつ
もより早く出勤された保護者の方も多かったことと思い
ます。本校の職員も同じです。道路状況を考慮して、み
んな早めに出勤してきていました。
ただ、一般の会社とちょっと違うのでは・・（他の職

業に就いたことがないので推測にはなりますが・・）と
思うのは、自分が勤務時間に間に合うように家を出る時
間を決めることだけでなく、それにプラスして「子ども
達の安全を守る」ということを考えた時間がプラスされ
るということです。具体的には、校舎前の雪かき、学校
前歩道の雪かきを子ども達が来る前に終えるためにはど
の程度早く家を出ればいいのかを考えるということです。
今日も私が学校に着いた７時頃にはすでに雪かきを始め
ている職員がいました。その甲斐あってか、子ども達が
到着し始める７時３０分前には、校舎前も、学校前の歩
道もしっかりと雪かきを終えることができました。
もちろん、それぞれの職員によって住んでいるところ

も違えば、置かれている状況も違います。全員が同じよ
うにできるわけは有りませんし、それを望んでいるわけ
でもありません。できる人ができる時に、できる範囲で
行えることを行えばいいことだと思っています。でも、「子
ども達の安全を守る」という意識だけは職員全員が共通
でもっていることに間違いはありません。こんなにも子

ども達のことを考えて行動してくれる職員がいることを校長として誇りに思います。北小の推進
役はやっぱり子ども達の目の前に立つ先生方だという思いを強くしています。
また、学校へ来る通勤の道すがら、町の歩道の様子を見ていると、子ども達の通学路となる大

通りの歩道はほとんどが除雪されていました。これも「地域が子どもを守っている証」の一つな
のだろうとも思いました。本来であれば地域の方一人一人に感謝の気持ちを伝えたい
ところですが、なかなかそうもいきません。でも感謝の気持ち
でいっぱいです。ありがとうございます。「たかが雪かき」かも
しれませんが「されど雪かき」だと感じています。

メディアコントロール週間 実施中
１／１８（月）～１／２４（日）

１８日からの１週間を、メディアコントロール週間として設定しています。テレビやゲームや
インターネット、SNS 等の利用状況について見直し、自分で利用の制限を考えて実行することに
しています。ただ、ちょっとマンネリ化してきたり、なかなか実行できていなかったりという声
も聞こえています。「メディア依存」は大きな社会問題であり、他人事ではありません。全校的
な取り組みですので、是非ご家庭でも推進をお願いします。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。
～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
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